
11- 60"" der Beilagen zu den Stcnographischcll Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

A n fra 9 e 

der Abgeordneten Haigermoser, Eigruber 

an den Bundeskanzler 

betreffend die Vergabe von Druckaufträgen 

Nr. 3 0 91/J 

1988 -'2- 0 5 

Der Herr Bundeskanzler hat in seiner Anfragebeantwortung Nr. 

2536/ AB vom 14.9.1988 eine umfangreiche Liste der von ihm 

vergebenen Druckaufträgeangeführt. In diesem Zusammenhang 

stellt sich die Frage, ob diese Druckaufträge ausgeschrieben 

oder freihändig vergeben wurden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den herrn 

Bundeskanzler die 

A n fra g e 

1) Welche der in der genannten Anfragebeantwortung aufge

listeten Druckaufträge wurden vorher ausgeschrieben und 

welche wurden freihändig vergeben? 

2) Warum wurde diese Vorgangsweise gewählt und wie sind 

allgemein Ihre Kriterien für die Auswahl geeigneter Druck-

ereibetriebe? 
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